



Medienmitteilung

Thema	Rücktritt von Samuel Odermatt als Kantonsrat
Für Rückfragen	Laura Kopp 079 696 73 28 / laura.kopp@grunliberale.ch Samuel Odermatt 079 817 27 32 / samuel.odermatt@gmx.net
Absender	Grünliberale Partei Kanton Luzern lu@grunliberale.ch www.lu.grunliberale.ch
Datum	25. Januar 2016

Wechsel in der glp-Kantonsratsfraktion

Samuel Odermatt wird zum Ende des ersten Sessionstages der Märzsession (Montag, 14. März 2016) als Kantonsrat zurücktreten. Seine Nachfolge übernimmt Markus Hess aus Nottwil.

Samuel Odermatt, Kantonsrat der Grünliberalen, hat sich entschieden, während der Märzsession 2016 von seinem Mandat zurückzutreten. "Mit dem Ende meines Studiums an der Hochschule Luzern beginnt ein neuer Lebensabschnitt für mich. Ich werde mich beruflich neu orientieren und nicht weiter im Kanton Luzern wohnhaft sein", erläutert Samuel Odermatt seinen Entscheid.

Die Nachfolge von Samuel Odermatt wird Markus Hess antreten. Markus Hess ist 58 Jahre alt und in Nottwil wohnhaft. Er ist Betriebsökonom und Unternehmer sowie Dozent an der Hochschule Luzern.